



Grossesse et accouchement après une chirurgie de scoliose idiopathique de l'adolescence

Une étude sur trois hôpitaux universitaires parisiens a été réalisée en 2020 concernant le déroulement de la grossesse et de l'accouchement après une chirurgie de scoliose idiopathique de l'adolescence.

Elle portait sur 50 patientes, pour un total de 80 grossesses.

Elle a permis de mieux comprendre les suites obstétricales de ces patientes opérées en France, et de les comparer à la population générale française à la même époque.

Les principaux résultats de cette étude montrent que :



En moyenne, l'âge à la chirurgie était de 17 ans, avec un premier accouchement à 28 ans.



81% des accouchements se sont fait par voie naturelle.



Un taux de 19% de césariennes était retrouvé, identique à la population générale.



Le taux de péridurale (49%) était plus bas que dans la population générale.



La moitié des patientes ont eu mal au dos pendant leur grossesse, comme dans la population générale.

Au final, la majorité des grossesses et accouchements se déroulent normalement. Il ne faut pas hésiter à mettre en contact son chirurgien, son anesthésiste et son obstétricien pour discuter de la possibilité de réaliser une péridurale.